



Le stress scolaire : comment faire pour aider les ados et leurs familles ?

Une initiative de la régionale UFAPEC du Brabant wallon et de la thématique "Regroupement des élèves à besoins spécifiques de l'enseignement ordinaire"

En collaboration avec l'association des parents du Lycée Martin V secondaire et l'Asbl Entre-Mots

Conférence-débat à destination des parents, enseignants, éducateurs de l'enseignement secondaire libre

Avec Hélène Pensis, psychologue clinicienne et Bernard Kottong, assistant social de l'Asbl Entre-Mots

Mardi 4 avril 2023 à 20h
au Lycée Martin V

Avenue des Arts, 20 - 1348 LLN (Implantation des bruyères)

Entrée libre dès 19h30

Infos :

anne.floor@ufapec.be
jean-philippe.schmidt@ufapec.be

[Inscription indispensable ici](#)

